

Villajoyosa celebra la Navidad con La Nadala, una feria para todos los públicos en el parque de La Barbera

Atracciones infantiles, pista de patinaje, foodtrucks, talleres temáticos, actuaciones musicales, visita de Papa Noel y del paje de los Reyes Magos y muchas más actividades desde el 5 de diciembre y hasta el 7 de enero.

El próximo martes, 5 diciembre, arranca “La Nadala, la fira vilera d'estes festes” en la finca de La Barbera dels Aragonés. Desde el martes y hasta el 7 de enero, La Barbera será el epicentro de la Navidad, donde mayores y pequeños disfrutarán de diferentes experiencias, tanto lúdicas como didácticas. La feria dispone de atracciones infantiles, entre ellas, una pista de patinaje de hielo ecológico, además de un mercado de artesanía navideña, servicio de restauración, actividades para el público infantil y actuaciones musicales.

La Nadala se inaugurará el próximo día 5 de diciembre con un desfile de animación infantil, amenizado por la bandeta del Ateneu Musical, que saldrá a las 17.30 horas desde el chalet Centella, en la calle Colón, y recorrerá la calle Barranquet hasta llegar al parque de La Barbera. La feria de Navidad estará abierta todos los días hasta el día 7 de enero. El horario entre los días 11 y 14 de diciembre y del 18 al 21 de diciembre será de 17 a 22 horas y los fines de semana y los días del 26 al 29 de diciembre y del 2 al 7 de enero estará abierta de 11 a 22 horas.

El viernes 22 de diciembre, la feria abrirá sus puertas a las 16.30 horas y se organizará el taller “Haz tu carta mágica con duendes y elfos de Papa Noel” a las 17 horas. El sábado 23, Papa Noel visitará La Nadala. A las 17.30 horas, Papa Noel saldrá del chalet Centella y recorrerá las calles del centro urbano acompañado de la colla Els Valerios hasta llegar a la Barbera, donde los más pequeños podrán visitar la Casa de Papa Noel y entregarle su carta.

El día 26 de diciembre, los pequeños se divertirán con un taller de teatro infantil a cargo de Arteatre a las 16 horas. El día 27, bailarán en el taller de danza y disfrutarán de una actuación de baile a cargo del estudio de Evi Ruiz. El día 28, se organizará un taller de baile con la academia Tribalia. El día 29 de diciembre, los pequeños mostrarán sus dotes artísticas en el taller de pintura navideña a cargo del Espai d'Art Angela Gordero a las 17 horas y a las 19 horas daremos el pistoletazo de salida de la carrera familiar San Silvestre en la que los participantes lucirán sus vestidos navideños recorriendo las calles del centro de la ciudad.

El día 2 de enero, se impartirá el taller "Haz tu carta real para los Reyes Magos" a las 17 horas. El día 3, los niños aprenderán a elaborar dulces navideños en el taller de repostería infantil a las 17 y 18 horas. El día 4 de enero, el Cartero Real llegará a la Barbera desde la plaza de la Generalitat, cuyo recorrido por las calles Canalejas, Colón y Barranquet irá acompañado por la colla Els Valerios y a partir de las 18.30 horas el Cartero Real recogerá todas las cartas de los niños y niñas en La Barbera. El día 5 viviremos la tarde más mágica del año con la esperada cabalgata de los Reyes Magos de Oriente, cuyo desfile recorrerá las calles del centro urbano y finalizará en la Barbera, donde Sus Majestades saludarán a todos los asistentes.

La programación de La Nadala se extiende a actividades culturales en otros escenarios, como el auditorio del centro social Llar del Pensionista, el Teatro Auditorio o Vilamuseu, entre otros, donde se ofrecerán los conciertos de Navidad de las bandas de música Ateneu Musical y Agrupación Musical Mediterráneo los días 17 y 22 de diciembre respectivamente, así como la actuación de la Big Band Ateneu el día 10, de la Colla Els Valerios el 18 de diciembre y de la Coral Villajoyosa el día 22, así como la gala solidaria de Navidad organizada por la concejalía de Deportes el viernes 15 y el espectáculo navideño de Yabai Studio el día 29. El día 3 de enero llegará al Teatre Auditori "Aladín, un musical genial" y el día 4 actuará la banda jove del Ateneu Musical.

Además, en Vilamuseu, dispondremos de un taller para confeccionar postales navideñas, un árbol de Navidad participativo, visitas guiadas relacionadas con la Navidad y un taller de

Vilakids, también vinculado a esta festividad.

.. “Queremos que todos los vileros y visitantes disfruten de unas auténticas fiestas de Navidad y que compartan en familia divertidos momentos en La Nadala. Hemos preparado un montón de actividades para los más pequeños de la casa, desde diferentes departamentos municipales, y estamos convencidos de que todos, mayores y pequeños, van a vivir una experiencia inolvidable con la magia que desprende la Navidad y La Nadala. Además, hemos programado talleres temáticos todos los días de las vacaciones escolares para que los niños aprovechen sus días libres y se diviertan aprendiendo tanto a cocinar, como a bailar y pintar”, expone el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría.

Noticia publicada el 01 de Diciembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura, Educación, Fiestas.

